
長野市戸隠・鬼無里情報通信施設管理運営協議会 会議録 

 

１ 日 時  令和６年８月 30日（金）午前 10時 00分から午前 11時 30分まで 

２ 場 所  戸隠支所２階 大会議室 

３ 議 題  （１）会長及び職務代理者の選出について 

（２）情報通信施設の運営状況について 

          施設の概要、施設の運営状況 

（３）自主放送番組について 

「戸隠・鬼無里情報局」の視聴 

（４）地域情報通信施設の更新について 

（５）その他 

４ 出席者  委 員：11名 

事務局：14名（市 10名、指定管理者４名） 

５ 会議録 

（１）会長及び職務代理者の選出について  

   ・資料１「長野市戸隠・鬼無里情報通信施設管理運営協議会要綱」 

   （委 員） 戸隠地区住民自治協議会の羽塲さんを会長、鬼無里地区住民自治 

協議会の宮下さんを会長職務代理に推薦する。 

   （全委員） 異議なし。 

 

（２）情報通信施設の概要及び運営状況について 

ア 施設の概要 

・資料１「長野市戸隠・鬼無里情報通信施設管理運営協議会要綱」 

・資料２「戸隠・鬼無里情報通信施設の概要」 

・資料３「戸隠・鬼無里地区 視聴コース＆視聴可能チャンネル」 

イ 施設の運営状況 

・資料４「事業報告書」 

・資料５「令和４年度 戸隠・鬼無里地区 利用状況」 

・資料６「令和５年度 戸隠・鬼無里地区 利用状況」 

・資料７「令和４年度 戸隠・鬼無里情報局 タイトル一覧表」 

・資料８「令和５年度 戸隠・鬼無里情報局 タイトル一覧表」 

・資料９「令和４年度 長野市地域情報通信施設 収支報告書」 

（意見・質疑なし） 

 

 



（３）自主放送番組について 

   「戸隠・鬼無里情報局」の視聴 

（意見・質疑なし） 

 

（４）情報通信施設の更新について 

   ・資料 10「戸隠・鬼無里地域情報通信施設の更新について」 

  Ｑ（委 員） 利用料を上げない方法はあるのか？ 

  Ａ（事務局） 同軸ケーブルから光ケーブルにすることにより、同軸ケーブルでは 

伝送路上で必要であった機器を撤去でき、その機器に供給していた

電気がかからなくなるので、収支報告書光熱水費内の電気代を削減

できる。ただし、利用者が右肩下がりの中で指定管理者の経費削減は

すでに実施しており、他は今後考えていきたい。 

 

（５）その他 

（意見・質疑なし） 


